
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域コミュニティ通信 第２３号 

北自治協だより 

 北地区自治協議会事務局 
春日町 18-9  
北地区コミュニティセンター内 
☎（０９５６）５５-７００６ 
📧kitajichikyo@tvs12.jp 

交流の場を設けられないだろうか」との思いから、計画が立ち上がりました。 

役員、事務局全員が一致団結して、これまでの停滞していた状況を一気に振り払うように、それぞれが

気付いた点を伝え合い、各町進んで広報や募集するなど、準備にやる気がみなぎっていました。出店者の

皆さんも、口々に「楽しみです」と笑顔で応募してくださり、初めてのことへの不安よりも楽しみの方が

勝りました。 

当日は、午前中の悪天候の中出店者を迎え、１３時から１６時のわずか３時間の開催時間ながら、沢山

の地域の方にご来場いただき、会場での飲食こそ出来ませんでしたが、手作りのおはぎやお団子、焼き菓

子、セネガル料理など、あっという間に売り切れ、嬉しい悲鳴が聞こえました。 

他には、地域の婦人部や子供会のフリーマーケット、併設の春日児童センターからも出店があり、子ど

もたちが上手にお店を切り盛りしていました。ハンドメイドの素敵なアクセサリーや布小物、多肉植物の

寄せ植えなど、見ているだけで楽しくなるお店ばかり。賑わう会場の写真でお分かりのように、なかなか

集うことが難しくなった昨今、皆さまの交流の場となれたことが今回の一番の成果でした。 

皆さまのご協力のおかげで、無事に、また盛況に終えることができました。「ぜひまた 2 回目をしてほ

しい」というお声を沢山いただき、次回の開催に向けて進めていきたいと思います。 

セミナーはじめ、行事開催のお知らせ、当会の 

日頃の活動などを載せていきたいと思います。 

ぜひ、のぞいてみてください！ 

～ 北地区自治協議会の Instagraｍを開設しました！ ～ 
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北地区では、初の試みとして「北地区マルシェ」～

つながる市場～Vol.1 を６／25（土）に開催しまし

た。感染症対策のため、大きな交流行事が軒並み中止

になって丸 2 年。「今年度こそ、何とか地域の皆さまの 

令和 4 年 8月 
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 さくらの森公園除草作業を行いました。 

７／１１（月）、明治安田生命相互会社の“地域住民のコミ

ュニティ活動・社会参画を継続して支援する”『MY 公民館講

座』を利用し、「フレイル（衰え）予防セミナー」を開催いた

しました。 

講師の伊東美也子さんが、あらゆる観点から「フレイル

（衰え）」予防対策を紹介されました。 

実際に、手指を動かしたり、２つの絵の間違い探しをした

り、みなさん真剣に取り組まれていました。脳トレ問題は、

新聞や雑誌にも掲載されているので、チャレンジしてほしい

とのこと、ぜひ日頃から心がけてみられてください。 

毎年、この時期は雨に降られて延期や中止が続いていましたが、

今年は雨の合間をぬい 7/2（土）に実施できました。 

しかし、思いのほか暑さが厳しく、１時間の作業で皆さんの額に

は大粒の汗が吹き出しており、高齢の方のご参加が多いので、熱中

症がとても心配になる作業でした。 

地球温暖化の影響か、年々暑さが厳しくなっている印象です。今

後は時期をずらすなど、検討の必要性を感じました。皆さま、暑い

中の作業、本当にお疲れ様でした。 

さくらの森公園除草作業のご報告 

 

県知事から表彰されました！ 

は地域の安全や活性化、またやりがいにつながると思います。」とご報告されました。北地区のためにも奮闘さ

れている鰐渕さん。感謝とともに、さらなるご活躍をお祈り申し上げます。 

暑い中、お集まりいただき 

ありがとうございました！ 

～編集後記～ 

暑さ厳しき折、皆さまいかがお過ごしでしょうか。令和４年度も早４ヵ月が経ち、感染症対策を講じなが

ら、少しずつ行事が開催され始めている印象です。自治協の役員の方々も市主催の「地域運営研究会」にた

びたび参加されるなど、地域の為に自治協が何をできるかを探りながら、頑張られています。 

 今後の行事予定については決まり次第、また「北自治協だより」でお知らせいたします。 

皆さま、引き続きお体ご自愛くださいませ。               事務局 

フレイル（衰え）予防セミナーを開催しました 

６月、県庁にて「長崎県犯罪のない安全・安心まちづくり地

域賞」の表彰式が行われ、春日中央公民館を代表し鰐渕賢治さ

んが出席されました。 

「他の地区も、日頃から地域のために活動していると思うの

で、その活動をぜひ協会に報告してほしい。そのことがひいて 


